



▲おうむせき 鸚鵡石の前で、石の説明を聞く参加者



▲市長から「目標を高く持ち挑んで」と激励を受けた山下さん(写真中央)



▲【写真左から】鈴木拓海さん、鈴木マリーンさん、鈴木弘章さん、鈴木田原市長、松尾良さん、岡田光生さん／岸上晃大さんは欠席

8月11日

発見いっぱい！
貴重な資源を探索

渥美半島を探検しようジオツアーが開催され、21名が参加しました。このツアーは、田原市の豊かな自然を知ってもらおうと行われたものです。参加者は、光岩(赤羽根町)や、日出の石門(日出町)などを観察したり、すばらしい景色を楽しんだりしました。

8月18日

入賞目指してホップ
ステップ・ジャンプ

全国高等学校陸上競技選抜大会(女子三段跳)(大阪府東住吉区「8/30・31」)に出場を決めた渥美農業高校3年生の山下留奈さんが市長を表敬訪問しました。山下さんは、「決勝進出に必要な11m70以上の記録を出して入賞したい」と意気込みを語りました。

8月18日

波を乗りこなし
つかむぞー栄光

全日本サーフィン選手権大会(宮崎県宮崎市「8/26～30」)に出場を決めた選手5名が、市長を表敬訪問しました。選手の間は、市長から「田原市のサーフィン熱が高」と感じる。皆さんが全国の舞台で活躍し、地域に元気を与えて」と激励を受けました。